

Pelantikan DPD KESTI TTKKDH Kabupaten Tangerang Periode 2021 - 2026 Diwarnai Santunan Anak Yatim

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 27, 2022 - 12:39



TANGERANG - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) KESTI TTKDH Kabupaten Tangerang resmi dilantik, dalam acara yang dibungkus dengan Pembacaan ayat suci Alquran dan juga santunan anak yatim, Sabtu (26/02/2022).

Pelantikan DPD KESTI TTKKDH Kabupaten Tangerang ini dihadiri langsung oleh

ketua umum DPP H. Wahyu Nurjamil beserta Sekjen DPP Provinsi Banten, H. Mahyudi Yusuf, dan juga ketua DPW Provinsi, H. TB, Arif Hidayat dan Sekjen DPW Provinsi Banten H Supei Beserta jajaran pengurus dan anggota KESTI TTKKDH.

Ketua Panitia Acara Pelantikan dan Santunan anak yatim Adit Batara dalam sambutannya menyampaikan dan berharap kepada seluruh keluarga besar KESTI TTKKDH untuk menjaga solidaritas dan kebersamaan, "mari kita menjaga kebersamaan, merawat & menjaga Nama baik KESTI TTKKDH, pesanya saat memberikan sambutan pada acara pelantikan



Sementara Sekjen DPP KESTI TTKKDH H.Mahyudi Yusuf dalam sambutannya, Saya ucapkan selamat kepada DPD Kabupaten Tangerang, semoga ini menjadi tonggak sejarah dari DPD kabupaten Tangerang, supaya ini bisa lebih maju lagi,

dia berharap agar KESTI TTKKDH solid dan bisa memberi manfaat terhadap masyarakat sekitar. Kalau dilihat dari semangatnya insaallah Tangerang akan lebih baik lagi, Terang H Mahyudi

Hal senada dikatakan Sekjen DPW Banten H. Supei dalam sambutannya "Saya berharap agar KESTI TTKKDH ini bisa memberikan kontribusi positif terhadap masyarakat baik dalam aspek keagamaan, sosial dan juga ekonomi,

Dan kami di DPW berusaha semaksimal mungkin untuk memoderenisasi administrasi organisasi KESTI TTKKDH,

Dan kami juga berusaha bahwa KESTI TTKKDH saat ini tidak saja hanya rutinitas latihan dan latihan saja, kami berupaya dan sudah terlaksana dengan adanya golempanan tingkat provinsi banten yang dimotori langsung oleh pak

Rudi, Walaupun belum maksimal insaallah kedepan akan lebih maju lagi, dan bisa menciptakan kader kader yang berprestasi tidak saja ditingkat provinsi banten insaallah kita bisa memiliki atlit - atlit di tingkat nasional



DPW KESTI TTKKDH, berupaya semaksimal mungkin tidak saja melaksanakan rutinitas tradisional, tapi kami mencoba memoderenisasi dengan peluang pulang yang ada, dan kami bekerja sama dengan tiga dinas diantaranya, dinas pendidikan dan kebudayaan, dinas pariwisata provinsi Banten dan Dispora, ini salah satu cara kami untuk berupaya merubah untuk meningkatkan kesejahteraan anggota KESTI TTKKDH," Paparnya.

Dilokasi yang sama, H. Didin Sasmita ketua DPD KESTI TTKKDH Kabupaten yang baru dilantik menyampaikan, saya meminta kepada seluruh anggota untuk menjadi organisasi yang terbaik, sopan dan santun, santun kepada diri sendiri, kepada keluarga, kepada Agama kepada Nusa dan Bangsa.

Alhmdulillah DPD KESTI TTKKDH sudah melakukan kerjasama dengan PT giokai untuk mengurangi pengangguran alhmdulillah DPD sudah memasukan kurang lebih 46 orang ke PT Giokai," Ucap H.Dudin Sasmita.

(Sopiyan)